

EL ATLANTICO

TODA LA SEMANA EN UN DIA

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO N° 199

Número 106

Sábado 2 de Febrero de 1952.

Año 3

LIMÓN, COSTA RICA

VALE 25 Cts.

Extraño Paquete visto en una Bóveda del Cementerio No. 2

El miércoles de la semana próxima pasada fueron conducidos al Cementerio de esta ciudad los restos de un estimable vecino.

Gran concurrencia de amigos y familiares acompañaron el cortejo y se congregaron alrededor de la bóveda.

"No hay nada de extraño en eso", dirá usted. Pero siga leyendo: Uno de los hombres vió un paquete en el hueco abierto para depositar el cadáver de que damos cuenta, y decidió sacar el paquete cuyo contenido estaba envuelto en fina envoltura, y causaba algún interés. Fue retirado para ser examinado y al abrir el muy bien presentado paquete los presen-

tes quedaron perplejos al notar que contenía una prenda muy delicada de mujer, diez céntimos, diez páginas de la Biblia, que dicen ser toma-

das del Libro de Salmos y el nombre de una mujer escrito en un pedacito de papel.

Se dice que la mujer, cuyo nombre

apareció en el papel era vecina de Pacarito, pero que ahora reside en otro lugar.

Como se verá, el móvil de todo esto tiene un fondo de superstición.

Parece mentira que en pleno siglo XX, todavía se encuentren personas de tan bajos sentimientos, que no respetan el lugar tan sagrado como es un Cementerio, para cometer fechorías, sin acordarse que quien le busca el mal a un semejante, Dios que todo lo ve, le dará su merecido castigo a quien se vale de hechicerías para atraerse a una persona o para vengarse de ella.

LOS UNIFORMES DE NUESTRA BANDA

Hace ya varias semanas que estamos viendo la no presentable asistencia de los músicos de nuestra Banda Militar a los conciertos y sobre todo los domingos a la Misa en Catedral.

Se nos dice que el no usar los músicos su uniforme es debido a que esa vestimenta está demasiado dete-

niorada, aun cuando ya se les tomaron las medidas para sus nuevos uniformes que no han llegado.

El arribo rápido de éstos, estamos seguros, sería de gran complacencia para nuestro genial Director de la Banda, para los músicos y para el público en general.

Lo que dice un Inspector de la Guardia Civil

Con todo cariño a los estudiantes, a todas aquellas personas que con interés especial quieren encontrar el camino más fácil y recto que conduce al triunfo de la vida.

Hay dos caminos en esta vida: Uno suave, llano, fácil. El otro: áspero, quebrado, lleno de abrojos y espinas.

En el primero, la vida es un sueño; se goza aparentemente, no existe el afán. En el segundo se trabaja, el cuerpo se suña sin cesar, las manos se encallecen.

En el primero se adormecen las energías, se embota el espíritu, es engañoso como un baño de perfumes orientales. En el segundo: se templan el alma, se despiertan las energías soberbias, se lanza el espíritu a la conquista en alas de la ambición, se vive combatiendo, no se duerme.

El primero es el camino de los sueños, de la pereza, del agotamiento y del vicio que vive de ilusiones y muerte en el presidio.

El segundo es el camino del trabajo, donde los hombres luchan y vencen, donde se forman los héroes, donde se domina a la Naturaleza, donde se siente la vida real. Es el camino del valor, es el camino del triunfo.

Los cobardes siguen el primero. Los valientes siguen el segundo. Recuerda que estamos en el 1952.

Vivimos un mundo materialista y positivista, donde todo se mueve al impulso de don dinero, donde hay que caminar bien, y el que vaya con los ojos cerrados, el que vaya soñando y con la boca abierta, se verá en situaciones muy comprometidas y aún peligrosas.

Todos caminamos por este mundo

(Pasa a la página dos)

EXPOSICION DE LA UNESCO EN COSTA RICA

Hemos tenido el placer de visitar la interesantísima Exposición que nos envió la UNESCO y que fué instalada en el Museo Nacional.

Es un privilegio poder apreciar los

adelantos de la ciencia en sus diferentes campos.

EL ATLANTICO, siempre anhelante a informar a sus numerosos lectores (Pasa a la página dos)

Construcción del puente del río Cieneguita

El trabajo del nuevo puente colo-



Muchachas en las fábricas de encaje en Nottingham, centro tradicional de la industria en Gran Bretaña, trabajan en fábricas especiales para la próxima Exposición de Industrias que se celebrará en mayo próximo en Londres. Los fabricantes de encaje han recobrado su antigua posición y con gran diligencia se preparan para dar a conocer sus nuevos productos principalmente en adornos, tejidos, puntas de mosquitos y bordados. Una casa de comercio de Nottingham ha perfeccionado un proceso para producir mantel para mesa de encaje y otras clases que resisten arrugas y hacen invisibles las manchas.

Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

cado sobre el río Cieneguita está progresando notablemente. Es un puente de diseño moderno, soportado por gruesos cables; no tiene, por lo tanto, sostén por debajo donde chocan los troncos, basuras y todo cuando arrastran las corrientes de los ríos en el invierno.

Los peatones tendrán su camino a los dos lados del puente principal, dejando así lugar para el tráfico y camino para el ganado.

Este puente ha sido por largo tiempo una necesidad para la gran cantidad de gente que requiere su uso, siendo el único medio de comunicación entre la ciudad y el aeropuerto; y cuando este trabajo se termine será el completo remedio para el problema que por largo período de años han sufrido los vecinos de Cieneguita y Westfalia.

Toda la Provincia de Limón tendrá una incalculable deuda de gratitud para con el señor Ministro de Obras Públicas, por la realización de tan provechosa obra.

NUESTRA TAREA

El año oficial escolar de 1952 se aproxima rápidamente y tenemos ante ojos de todos varios problemas urgentes que resolver. Entre éstos, el principal es el acomodo para la gran cantidad de niños de edad escolar que este año buscarán su admisión en las escuelas General Tomás Guardia, Rafael Yglesias Castro y la de Cieneguita.

Ya nos parece estar presenciando el gran número de niños, mayormente los de color, acompañados por sus padres o encargados solicitando matrícula. Como en años pasados, la vital necesidad de hacerle preguntas fáciles a los niños en el idioma oficial (español), será efectuado por los maestros encargados de la matrícula. La mayoría de los muchachitos de color no están capacitados para contestar y naturalmente se le dará preferencia a aquellos de habla española.

Aquí es donde comenzarían a culparse a los Directores y Directoras de las Instituciones, como culpables de tener parcialidad, cuando este no es el caso. La cantidad de matriculados en las escuelas tiene su límite y los reglamentos establecidos tienen que ser respetados y mantenidos.

Tenemos fresca en la memoria una de las notas esenciales mencionadas en su discurso dado en nuestra Escuela de Niñas por el Ministro de Educación, no hace mucho tiempo; esto es, que tenía bajo estudio la apertura de clases de preparación para todos los niños que no hablan el español, en donde se les impartiría instrucciones del orden primario para después ser promovidos a las escuelas oficiales.

Las palabras del señor Ministro fueron calurosamente aplaudidas por sus oyentes de color, ya que se sintieron aliviados del viejo e intrincado problema de ver a sus hijos faltos de enseñanza en español.

Es bien sabido que a los siete años se abren las puertas de las escuelas oficiales para los niños y que después de esa edad, la única oportunidad para adquirir conocimientos escolares es asistir a las escuelas nocturnas; pero ya sabemos que son muy pocos los muchachos que saben comportarse bien al salir de las escuelas nocturnas, pues muchos de dedican a escandalizar en diferentes formas por las calles.

Esperamos que el Sr. Ministro de Educación Pública obtenga facilidades para establecer, por lo menos una de estas escuelas de preparación en el Barrio Roosevelt, donde residen centenares de niños escolares. Esta escuela, sin duda alguna, traería grandes beneficios al Gobierno y al pueblo, ya que hay muchas casas en mal estado en el mencionado lugar.

REUBEN ROTHSCHILD LTD.A.

— Puerto Limón —

COMO SIEMPRE LOS PRIMEROS

— COMPRAMOS CACAO —

LA CASA DE:

R. C. A. VICTOR — La Marca Suprema en
RÁDIOS — En varios modelos magníficos.

Exposición de la UNESCO en Costa Rica (Viene de la 1^a página)

tores, publica la descripción de la Exposición, a fin de que teóricamente las personas que tienen interés en la ciencia y la cultura y sobre todo los estudiantes denriben alguna enseñanza que les sea de utilidad.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del S

COMPANIA ELECTRICA DE LIMON

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la PRIMERA QUINCENA de cada mes.

The Electric Company of Limon hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

Lo que dice un Inspector de la Guardia Civil

(Viene de la primera página)

ingratamente donde se compra el amor con unas cuantas monedas; la popularidad; con usar un trapo de más o menos color; la amistad con estar en cierta posición y en fin, donde el hombre se encuentra resentido, decirle: "Fue la cerveza y las copas de ron. Yo no tengo la culpa..."

EL PENSAMIENTO

La parte más noble que hay es la facultad de pensar. El pensamiento es el que te mueve y el que te dirige; es el que guía tus pasos y el que te conduce al bien o al mal.

La influencia que el pensamiento ejerce en el hombre es tan poderoso y grande, que forma al hombre mismo.

Tú como estudiante, tú como militar, tú como obrero, eres lo que piensas.

El hombre que se hizo borracho comenzó por pensar que era muy hermoso brindar con los amigos. Considerarse MUY HOMBRE con levantar una copa, humillar a cualquiera, tirar un grito en medio de la calle, insultar a los guardianes del orden

público, ladearse al andar y decirle una insolencia a cualquier persona; insultar a su mejor amigo delante de la gente, y al siguiente día, cuando el amigo se encuentra resentido, decirle: "Fue la cerveza y las copas de ron. Yo no tengo la culpa..."

Consideró que era muy bello maltratar y sobreponerse a cualquiera y, sobre todo, decirle fuera de sí, al mundo entero, que él es muy hombre. Porque en su sano juicio nadie se arrastra a decirlo.

Pensando esto varias veces en el colegio, en el taller, en la calle, donde quisiera, lo fué dominando el mal pensamiento hasta que un día se presentó en la taberna y dejándose arrastrar como un reptil, se convirtió en un borracho.

Piensa en todo esto y reflexiona y experimenta que el hombre es lo que quiere ser: un borracho indecente, un ladrón, un asesino; o un hombre que haga honor a su familia, a sus maestros y por último a su Patria.

EFRAIN MOLINA
Cédula 157147.

COOPERE CON QUIEN LE TRATA CON CONSIDERACION

"A SUS ORDENES"

— Pague a hacer sus colchones a Efraim Molina —

OFRESCO BUEN TRABAJO ★ BUEN MATERIAL
Y CONSIDERACION EN LOS PRECIOS.

Calle 9, Av. 5, 100 vs. Oeste del negocio de Mr. Michel,
casa esquina de doña María V. de Escalante.

HAGA SUS PEDIDOS Y QUEDARA SATISFECHO.

APARTADO N° 450.

RESTAURANT NEW YORK

—(Under new management)—
Located through Bourbon's Market from Hotel Valencia
on 16th Street

Offers the most wholesome and palatable meals
at moderate prices.

When you are in San José, visit us and be convinced.

BASE-BALL



a cargo de CHALO

— BASE BALL —

Cubs 1 — Júpiter 0.
Braves 5 — Motive Power 3

Con estos partidos finaliza prácticamente el Campeonato. Al terminar los encuentros de la última vuelta los Bravos lograron la victoria, siendo así que tendrán que enfrentarse en serie de tres partidos con el Júpiter para decidir el máximo galardón de 1951.

El Campeonato de 1951 se jugó a 4 vueltas y en 2 etapas. El vencedor de las dos primeras etapas quedaría de finalista para jugar contra el vencedor de la segunda etapa. Si cualquier equipo lograra el triunfo en ambas etapas de antemano se clasificaría Campeón.

Júpiter y Braves fueron respectivamente los vencedores de las etapas, por lo que entrarán a disputarse el título.

La Liga consideró de interés este sistema, ya que mantiene una situación favorable a los equipos e imprime además entusiasmo hasta los Ramos finales del campeonato.

En las Segundas Divisiones hubo también empate. El equipo Estrella Tropical al vencer a Departamento de Marina 9 x 0 igualó puntos con Enterprise. Ambas novenas entrarán en la disputa de esa categoría.

— FUTBOL —

Interesantes fueron los partidos del domingo

A las 10 de la mañana del domingo se enfrentaron Luceros y Deportivo Bonilla.

JOHN B. BURKE

AVISA

al comercio y público en general en Costa Rica y también en el exterior, que su señora esposa

ETHEL MAUD BURKE

abandonó voluntariamente su hogar y protección sin su conocimiento y aprobación desde el 12 de Enero de 1952 y en consecuencia él no tiene responsabilidad de ninguna naturaleza por su conducta o deuda contraída por ella.

CAHUITA — Provincia de Limón
29 de Enero de 1952.



¡FLASH! • ¡FLASH! LA FARMACIA BRITANICA.

de fama larga y reputada, reabrirá sus puertas al público en este mes de Febrero, bajo la dirección de un competente y distinguido Farmacéutico.

UN SURTIDO COMPLETO DE DROGAS Y OTROS MEDICAMENTOS.

BAJO NUEVA ADMINISTRACION.

Gran número de fanáticos se situaron a los alrededores de la plaza para ver jugar a estos novatos de nuestro fútbol, quienes sacaron un gran partido. Por el Bonilla sobresalió su meta Segura, una verdadera promesa. Por Luceros: Gregorio Boyer.

★ A la 1 de la tarde enfrentaronse Juventud Obrera Católica y Deportivo Harry Jackson. Los del Harry Jackson obtuvieron una revancha agria, cediendo fácilmente ante la supremacía de los Campeones de Segundas. La linea delantera sin efectividad alguna, escasas veces puso la valla contraria en peligro, y cuando así lo hacían surgía la figura del meta De la O, quien tuvo una magnifica actuación, bien secundado por Emilio Sarkis y Juan José.

El dedicado del encuentro, Licdo. Vicente Desanti León, obsequió a vencedores con una preciosa bola.

★ A las 3.30 se enfrentaron Li-

món Junior y Marte. Un plato exquisito fué el que obsequió a los fans ambos conjuntos. Los morenos de la casaca azul hicieron una demostración de MARCAJE alineando a Wedel y Jackson en la línea volan-

te. Los marcianos jugaron futbol criollo.

Enorme fué la concurrencia, en vista de que se anunció la participación de Wedel, el mejor volante nacional, con el Limón Junior. Muchos de los que no lo habían visto jugar antes, se apresuraron a ir al Estadio para ver el partido que fué un éxito, no monetariamente sino para el futbol local, ya que los dos equipos supieron brindar como nunca se ha hecho desde hace muchas épocas, la impresión de un futbol de la clase que se vió el domingo.

/ Atajadas Formidables de Bernardo Narciso y Orlando Cox, pasos bonitos y jugadas espectaculares.

El primer tiempo marcó un 0 a 0.

En la complementaria, a los 15 minutos, Macarrón, del Junior, logró el primer tanto de cabeza al recibir servicio de Rivera. A los 22 minutos Meojo igualó las acciones al batir en formidable jugada a Cox. A los 28 minutos es Quesada quien logra la ventaja para el Marte al cruzar la bola al fondo de la red. A los 35 minutos Meojo al recibir servicio de González, tiró fuerte para el tercero y último tanto de la tarde.

Merece destacar la actuación de Roaldo González quien se dice lucira la casaca verdi-roja este año.

Frank Jackson, central de los Ziles, con Wright, tuvieron una brillante actuación.

UNITED FRUIT COMPANY

LLEGADAS DE VAPORES A PUERTO LIMON, COSTA RICA.

FECHAS APROXIMADAS SUJETAS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO.

Este Itinerario anula todos los anteriores.

SERVICIO DE NEW YORK

S/S CAPE COD	Febrero 8, 1952
S/S CAPE CUMBERLAND	Febrero 14, 1952
S/S CAPE ANN	Febrero 21, 1952

LLEGADA A LIMON

Febrero 8, 1952
Febrero 14, 1952
Febrero 21, 1952

SERVICIO DE NEW ORLEANS

S/S FIADOR KNOT	Febrero 10, 1952
S/S LEVERS BEND	Febrero 24, 1952

LLEGADA A LIMON

Febrero 10, 1952
Febrero 24, 1952

SERVICIO SEMANAL A CRISTOBAL EN LA STELLA MARIS.

PARA INFORMACION ADICIONAL SUGERIMOS VISITAR NUESTRAS OFICINAS.

Compañía Bananera de Costa Rica

SAN JOSE — LIMON — PUNTARENAS

LOS "DEPORTISTAS DEL AÑO"

Por BILL McGOWRAN

Redactor deportivo del diario londinense "Evening News".

El deportista más destacado de la Gran Bretaña, en 1951, ha sido Randolph Turpin. Tal es la medida de opinión de una amplia organización de periodistas deportivos, los miembros de la Sports Writers' Association, que recientemente han celebrado su votación anual.

Todos los años tiene lugar en esa entidad una "elección" para decidir cuáles son los seis deportistas que han contribuido más a mantener en alto lugar el prestigio del país en la esfera internacional. Turpin ha obtenido esta vez un triunfo rotundo. Es el que ha recibido mayor número de votos. Siguen a continuación Reg Harris (ciclista), Roger Bannister (atleta), Geoffrey Duke (motociclista).

Freddie Brown (cricketer) y Max Faulkner, (jugador de golf). La variedad de la selección rinde tributo a las extensas actividades deportivas que practica el país.

A Turpin le han correspondido 246 votos, lo que representa 25 más que los recibidos por Harris. Otros deportistas que han logrado muy buenas votaciones han sido el coronel Harry Llewellyn, que encabeza el equipo hípico británico que asistirá a los Juegos Olímpicos de 1952; Peter May, jugador de cricket; Johnny Leach, campeón mundial de tenis de mesa; McDonald Beiley, que parece ser la máxima esperanza entre los "sprinters" británicos que irán a Helsinki el próximo julio. *Continuará*

¡RESULTADO SATISFACTORIO!



El esmalte

CIN - DEK

de PABCO

Siempre satisface a quienes lo usan.

★ ★

ALMACEN KOBORG
SAN JOSE

DOLORES LUMBARES



AYUDE a su organismo a librarse de los venenos y desechos (tales como el ácido úrico), que son la causa probable de estos padecimientos.

Para ello, el uso de un buen diurético, como las Píldoras De Witt para los Riñones y la Vejiga, es indicado.

Por su acción estimulante sobre los órganos de eliminación más importantes — los riñones — las Píldoras De Witt le ayudarán a expulsar esas sustancias nocivas.

Las Píldoras De Witt gozan de universal aceptación. No ocasionan molestia alguna y son fáciles de tomar.

Las hallará en todas las farmacias del país. Vienen en frascos de 40 y 100 píldoras.

INDUSTRIA BRITÁNICA

Píldoras De WITT

para los Riñones y la Vejiga

MARES
MARTIN Y ESQUIVEL, LTDA.

- Compramos a los mejores precios -

CACAO

OFICINA ESTABLECIDA EN EL EDIFICIO "MARES"
contiguo a la Bodega del Banco Nacional — Limón.

Tome KOLA GARRON

THE ATLANTIC

— ALL THE WEEK IN ONE DAY —

EDITOR:
JOS. A. THOMAS

Number 106

February 2, 1952

Year 3

LIMON, COSTA RICA
POST BOX 199
PRICE 25 Cts.

OUR TASK FROM OUR DESK

By THE EDITOR

The opening date of the 1952 official school year is fastly approaching. There are many problems to be solved. Among these, principally is the vast quantity of children who are now at the ages to seek entrance into the General Tomas Guardia, Rafael Iglesias and Cieneguita Schools.

We are seeing in the distance the streamline of children, mostly of colour, accompanied by their guardians or parents soliciting matriculation. As in past years, the vital necessity of asking the youths simple questions in the official language (Spanish) will be effected by the teachers in charge of the enrollment. The majority of these children will not be able to acquit themselves, and quite naturally preference will be given to those capable of speaking Spanish. Then, as in past years, blame will be heaped upon the Management of the Institution as being guilty of colour and racial prejudice when such would not be the case. The school spaces are limited and regulations established must be maintained.

We have fresh in memory one of the essential notes struck in the address delivered by the Minister of Public Education in our Girl's School not so long ago; that is;—he had under study the opening of preparative classes for infants who do not speak Spanish where instructions will be imparted to them and from these primary classes promotions would be effected to the schools.

The Minister's statement was warmly applauded by his hearers. Parents breathed the air of relief to the old knotty problem of having their children growing up without the proper training in Spanish. It is well known that the age of seven is set for admission, beyond that age the only opportunity opens is to attend the classes at nights with the unbecoming bad conduct on the streets by the scholars on their way homeward.

We do hope the Minister of Public Education will find it possible to establish, at least, one of these preparative schools in Barrio Roosevelt where reside hundreds of children of school age, Such an institution will, without doubt, redound greatly beneficial to the Government and people than existing questionable houses at the place above mentioned.

"EXCELSIOR"

Situated beside the British Vice Consulate — Limon.

THE ESTABLISHMENT PLEDGED TO GIVE THE MOST UP-TO-DATE IN DESIGNS AND FITTINGS TO MEN, WOMEN AND YOUTHS.

Our store department is supplied continually with beautiful and fashionable fabrics and charming adornments.

Careful and minute attention is given to every person.

CLIFFORD and MRS. STEELE

THE PEOPLE'S HOUSE JACK ORANE SUCS. -:- LIMON

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything—

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear prices always to please you.—

IN THE BASKET OF THE WEEK

The Gospel tells us that when Christ was nailed to the Cross There was darkness all over the earth; It was a mournful parable of what had happened before And continually happens when men lose their faith in God.

A VERY STRANGE PACKAGE SEEN IN A HOLE FOR THE DEAD

On Wednesday of last week the last remains of one who in life was a resident of this city was conveyed to the N° 2 Cemetery for burial. A large concourse of mourners and sympathizers were assembled around the grave. There is nothing strange about that, you will say; only another body to be consigned to the grave. But read on. One of the men saw a package in the hole and thought it a rather strange incident, so he decided and took it out. The neatness of the fold gave rise to the thought that it was something of

more than passing notice. It was taken to a place of scrutiny. On opening the tidy bundle, we are told the examiners were aghast in beholdng its contents to be a very delicate piece of women's clothing, a ten cents three leaves of the Bible said to be taken from the Book of Psalms and the name of a woman written on a piece of paper. It is said the woman whose name appeared on the paper was formerly of Pacurito, but now resides somewhere else. Superstition is at the background of it all.

ON THE BASEBALL DIAMOND

On Sunday, the 27th ultimo, the absent fans missed two of the most orderly and keenly contested games of baseball seen on our diamond. The exercises, respectively, were in the lime-light of extraordinary materials for the cameraman. The first spectacle was furnished by the Braves and Motive Power. The latter took the lead and chalked up three runs at the early stage of play, but the Braves were not daunted. The key-note of the match was hinged on Alfonso Wilson (Rasam). He was cooked at the plate in one of the innings and in the two following he hit two home runs; one in each. At the close of the ninth inning Motive was dismissed for a total of three runs against five for the Braves.

**CUBS SHUT OUT JUPITER,
THE CHAMPION TEAM**

Burke proved himself an ACE with

the ball against Jupiter, the champion team. The Cubs fielders blnded splendidly; every man seemingly resolved that Jupiter shall not pass third base. An hour of decision came with C. Francis at third where none of his team mates was dismissed; excitement resigned; it did not seem possible that Burke could have baken so stably at bat. Jupiter did not pass. The calm and genial manager, don Rodolfo Johnson directed things from his dugout and had no cause to go near his batsmen, catcher nor pitcher while in action. Jupiter was shut out after batting eight innnings. Cubs earned a Single in the first innnings and that was the magic wand which brought home the glass slipper which fitted to so satisfactorily the feet of the charming damsels who were cheering for the Cubs.

**VISIT THE NEW LUMBER DEPOSIT
BRITTON AND HOLNESS, LIMITED
GUARANTEED FIRST CLASS BLACK
HEART LAUREL, WELL ASSORTED**

SITUATED: Between the former Lindo Brother's Office and Gourzong's Radio Repairs - Front Railroad Yard.

S. D. Britton — Manager.

IN LOCAL CRICKET CIRCLE

By the far-reaching enthusiasm of Mr. Fisher of the Construction Cricket Club of this city, the Bocas Cricket Club through the medium of Mr. Winston Cunningham has accepted the invitation to visit Limon and to contest two games of this

grand game of Kings.

Mr. Cunningham and his men are due to arrive early in April of this year. The full programme will be published later as it is intended to effect selection from all the Cricket Clubs of the Atlantic Zone.

"KADER STORE"

Situated at the most attractive spot on Limon's Commercial Avenue

OFFERS ALWAYS NEW FASHIONS AND SPECIAL GRADE MATERIALS FOR EVERY SEASON OF THE YEAR.

THE PRICES OF OUR GOODS ARE ALMOST AS GIFTS TO THE BUYING PUBLIC.

COME TODAY AND SELECT WHAT YOU WANT. THE LOW PRICES WILL BE AMAZING TO YOU.

TIENDA HOLLYWOOD HOLLYWOOD STORE

De SALOMON BERENZON.

New Assortment of Washable Prints,
36" wide — ₡2.00 yd.

New Assortment of Gabardine in all Colours.

New Assortment of Cotton and Silk Organza
Palm Beach, Double Width,
Pants' Cut ₡30.00.

Sweaters for Men, Women and Children.
Bathing Suits for Men, Women and Children

• DON'T MISS THIS OPPORTUNITY •

PERSONALIA

After a well spent vacation in the land of his birth and the full enjoyment of loving reunion with parents, Mr. and Mrs. Cecil Dunn, his brothers and sisters, Mr. Albert Dunn returned to Panama the home of his adoption. We gather there has been urgent calls for his competent services being one of the leading radio technicians of Panama City.

"The Atlantic" wishes continual success for its genial friend, Mr. Albert Dunn.

WHEREABOUTS

The British Vice Consulate in Limon requires information concerning the whereabouts or fate of

HENRY RICHARDS

It is rumoured that he died, but no reliability in the case.

CARD OF THANKS

BERESFORD DUNCAN,
ROSA — ETHEL — ALBERT

Adopt this medium to express their heart-felt Gratefulness to the many friends and sympathizers who visited during the period of sickness, prayed and expressed words of cheer and those who have sent Condolence by means of Cards — Letters — Telegrams — Floral Offerings and other tokens of Sympathy, and for attending the funeral service at Church, then to the final resting place of our dearly beloved Mother

ELLA LEBERTHA JOHNSON DUNCAN

(January 18, 1952)
(R. I. P.)

CARD OF THANKS

AGATHA BROWN DE BROOMFIELD (widow)
WELLESLEY, GYDAS, VESTER, JOSHUA,
FERNANDO, GARFIELD (children)
and Relatives

Adopt this medium to express most profoundly their Gratitude to the many friends and well-wishers who have sent to them Condolence by means of Cards, Letters, Telegrams, Visits and other tokens of sympathy and for attending the funeral of their late Husband, Father and Relative:

CHARLES BROOMFIELD

January 2, 1952.
Requiescat in Pace (R. I. P.)

Matina — January, 1952.

Port Limon Branch No. 134 of the Jamaica Burial Scheme Society to celebrate thanksgiving service

It has been released that the Port Limon Branch N° 134 of the Jamaica Burial Scheme Society will attend divine worship at the St. Mark's Church on Sunday, February 17, 1952 in conformity with the Constitutional requirement to celebrate the 18th day of February, each year, or the nearest convenient date; giving thanks collectively to God for all His mercies.

Members of the Branch throughout the Province of Limon are requested to get in readiness to attend the service. All will leave the St. Mark's Parish Hall at 6.30 on the evening of Sunday the 17th instant

MARES
MARTIN & ESQUIVEL LIMITED

WE BUY AT THE BEST PRICE

CACAO

"MARES BUILDING". Adjoining the Bodega of the National Bank, Limon.

PUBLISHED BY SPECIAL REQUESTS

There appeared in the Spanish column in our edition of January 19, the article "Lo que dice un Guardia Civil". We have been specially requested to publish in English the very commendable writing.

Port Limón, Costa Rica,
January 12, 1952.

Mr. Director of the Weekly.
THE ATLANTIC.
Present.

Respected Sir & Friend:

I shall remain gratefully thankful to you to give publicity in your important "Weekly" to the following:

THE THEATRE

In my concept it is the theatre that is responsible for the prostitution, the crime, the vagrancy and the delinquency in general liberty in all people of the world. It is not us—the Civil Guardias who are re-

BEATRICE FRANKLIN'S CONSULTORY

(UPSTAIRS MINGFOOT'S GROCERY)

— CORNER OF 4TH STREET & 5TH AVENUE —

Specializes in Practical Nursing — Training of the Body Structure — Baby Care — Foods & Diets — Medications.

Personal Care of Convalescent & Aged Patients.

First Aid — Household Management.

Hygiene and Other Allied Subjects.



Graduate of The Lincoln Institute of Practical Nursing, U. S. A.



Why stay under the weight of sickness when Science has prepared the way for your cure? Call today.

A NEW MOTHERLY HOME FOR SCHOOL CHILDREN

To the parents residing on the line towns:

If interested to further the education of their children in English and Spanish schools in Siquirres and are puzzled for a place to board them, please see

(MRS.) E. J. KNIGHT

who has established a motherly home to take the best care of these children.

KADER FURNITURE STORE

— (In front the Commissary of the Cia. Bananera) —

The adornment and the beauty of a home depends on the class, the design and the workmanship of the furniture.

THIS IS THE PRIDE OF KADER
FURNITURE STORE.

CASH AND EASY PAYMENT
PLAN AWAITS YOU.

DANIEL ZELEDON UMAÑA

LAWYER AND NOTARY

Office Upstairs: The Shoestore of Pascual Inglianna.
Administrative, Civil and Penal Matters.

DANIEL ZELEDON UMAÑA

ABOGADO Y NOTARIO

OFICINA: Altos de la Zapatería de Pascual Inglianna.

CIUDAD DE LIMÓN

Asuntos Civiles, Penales y Administrativos.

sponsible for the bad education or the bad conduct in the streets; we try by all means to maintain order, taking care of street to street, house to house; suffering under the inclement weather; the number one enemy of us, the Guardias; the cold; gambling our lives at each step with the perverts and liquor addicts; suffering insults and being pushed aside by a part of the unconscious and ignorant people.

Those responsible to correct and are

not doing it are; in the first place, the parents, then the teachers and lastly the clergy; each one in his mission is called to educate and bend the tree when it is young; when there is time to do it; instruct the youths and also educate them.

Instruct with that which does not instill evil. Where birth the evil that demoralizes and destroys all the world? it is the theatre.

(To be continued)

JOHN B. BURKE

ADVISES

the public in general and commerce in Costa Rica and abroad that his wife

ETHEL MAUD BURKE

has voluntarily abandoned his home without his knowledge and consent since January 12, 1952 and in view of which he does not hold himself responsible for her conduct or any debt contracted or may be contracted by her.

CAHUITA — January 29, 1952.

JEWELLER & WATCH-REPAIRER

— GABELO BENAVIDES —

Downtown Annex Hotel Valencia in San José.

For all kinds of work in silver & gold
GUARANTEED WORKMANSHIP PLUS PUNCTUALITY.

GORZONG RADIO SERVICE

(Frente a la Estación del Ferrocarril. — Abajo de la Pensión Progresiva)
Nuevamente a las órdenes del público limonense y de la Línea, con un stock completo de Repuestos.

GARANTIZAMOS SERVICIO EXPERTO Y PRECIOS RAZONABLES EN LA REPARACION DE TODA MARCA DE RADIO.

VICTOR E. GOURZONG, Graduado del National Radio de Washington, D. C. E. U. A.

Gourzong Radio Service is again at the orders of the public of Limón and others: A complete stock of parts: We guarantee expert service and reasonable rates in the repairs of all Trade Marks of Radio.

